

平成26年1月16日

地震・津波発生時の避難訓練

大阪市立大隅西小学校長 大河 房子

新春の候、皆様方におかれましては、ますますご健勝のこととお慶びもうしあげます。

さて、本校では毎年3学期に「**地震が発生し、津波警報が発令された**」という設定で、避難訓練を実施しています。

避難時は頭を守るためにランドセルを活用し、余震が起きた際は姿勢を低くし、頭にランドセルを乗せ、余震が治まるまで動かず体を守ることを徹底しています。

また、一度運動場に避難した後、津波警報が発生されたという設定で続けて避難訓練をしました。

津波警報が発令されると本校では、3階以上に避難することになっています。1年生、2年生は4階の多目的室に、3年生以上は各教室に避難しました。

「**この避難訓練で、地震が発生したらできるだけ建物から離れて、姿勢を低くし、頭を守ること**」さらに「**津波警報が発令されると速やかに高い場所に避難すること**」を学んでくれたと思います。

ご家庭でも、地震や津波警報が発令された時、家族としてどのような方法で避難をするのか、いざという時のために準備しておく物などこの機会に話し合っていただけたらと思います。

なお、大隅西小学校のホームページに避難訓練の様子が掲載されていますので是非ご覧ください。

